
【意見】

今広く世界中でＳＤＧｓが叫ばれています。ローマクラブの提示した「成長の限界」

は、もはや他人事ではなく、今を生きる我々一人ひとりに何ができるか？と問いてい

ます。

ＭＲＩ（三菱総研）や、永沢映氏が主催するＣＢサポートセンター等のＨＰなどを

参考に、沼田で何ができるかを検討するＳＤＧｓ推進室のような部署が設置できない

でしょうか。そしてその内容を広く市民に提供する事を願います。

男性６０代：市内在住

【回答】

ご指摘のとおりＳＤＧｓなど広い視野に立つ市政は、とても大切だと思います。本

市においても、目指すまちづくりを「沼田市第６次総合計画」で示し、「沼田市まち

・ひと・しごと総合戦略」ではＳＤＧｓの視点を取り入れた施策展開を行っておりま

す。

ＳＤＧｓなど総合的視点については、総務部を中心に調整され、具体的施策につい

ては、それぞれの担当部署でＳＤＧｓを配慮した施策が実施されております。ＳＤＧ

ｓ推進室のような専属部署設置については、組織機構全体から検討を行う必要がある

ため総合的な判断が必要となります。

市民一人ひとりが何ができるのか、沼田市として何ができるのかを問うていくこと

はとても大切なことです。今後、引き続きＳＤＧｓ等の周知と情報共有に努めてまい

りたいと考えておりますので、引き続きご協力をお願いいたします。

担当：総務部企画政策課


